



Уважаемые читатели!

Весной оживает природа, люди радуются светлым солнечным дням. Этот номер журнала вы получите, когда вся наша страна будет торжественно отмечать 65-летие великой Победы.

Поздравляю всех наших читателей с этим праздником!

Президент России Дмитрий Медведев 30 января 2010 года подписал Указ «Об утверждении Доктрины продовольственной безопасности Российской Федерации». Этот стратегический документ ко многому обязывает и российских птицеводов. Они должны наращивать объемы производства, чтобы восполнить возможный дефицит по мясу птицы, не допустив при этом роста цен.

Несколько слов о текущих вопросах. Российские птицеводы нацелены на решение поставленных задач. Только за 2008 год импорт мяса птицы сократился на 20,8% — до 964,8 тыс. т. Поставки из США составляют 17–18% от общего объема российского рынка мяса птицы. На 2010 год за американцами закреплена квота 600 тыс. т мяса птицы. Однако некоторые производители должны будут перестроить свою работу с учетом новых санитарных требований российской стороны.

В 2010 году исполняется 30 лет компании *Alltech*, широко известной в мире своими инновациями в сфере кормления и здоровья птицы. В этом номере вы найдете ряд материалов, посвященных этой фирме, в том числе интервью с президентом компании Пирсом Лайонсом и с генеральным директором «Оллтек Россия» Тиграном Папазяном.

Если вы являетесь нашим постоянным читателем, то, возможно, заметили, что во 2-м номере мы обычно размещаем материалы, посвященные выставкам *VIV*. Так и в этот раз вас ждет интервью с директором стратегического развития *VNU Exhibitions Europe* Жераром Левэнбургом.

Среди статей этого номера хотелось бы обратить ваше особое внимание на материал «Селекция несушек: от Менделя до маркера», автором которой является региональный директор голландской компании «Хендрикс Дженетикс» Я.Н. Немировский. В статье рассматриваются способы отбора птицы по продуктивности и жизнеспособности, в частности, на основе анализа ее генотипа.

Во всем мире потребители уделяют все больше внимания вопросам качества и безопасности продуктов питания, теперь это становится одним из главных критериев конкурентоспособности птицеводческого предприятия. Этой теме посвящена статья И.И. Голубова и Г.В. Красноярцева «Отраслевая система управления качеством в птицеводстве».

Дважды в год мы размещаем на своих страницах журнал в журнале, информационный дайджест «Яичный мир», где вы можете ознакомиться с достижениями отрасли. В этот раз это будут и материалы о научных исследованиях, и об инновациях, и о ситуации в отрасли.

Надеюсь, вас заинтересуют наши публикации, и они будут полезны вам в работе.

Еще раз поздравляю вас с великим праздником Победы!

Удачи в делах.

Главный редактор



В.В. Гушчин

Dear Readers,

In spring the nature returns to life, people are glad to bright sunny days. This issue of the magazine you'll receive, when our country will prepare for solemn occasion of the Great Victory. I congratulate all our readers with this holiday!

The President of Russia Dmitry Medvedev signed the Doctrine of food security on the 30 of January of 2010. This statement imposes a high responsibility to Russian poultry farmers. They must build up production in order to recoup possible deficiency of poultry meat and not to permit growing of prices.

Some words about the current situation. Poultry meat import decreased to 20 per cent – to 964.8 thousand tons. Delivery from the USA consist 17–18 per cent from the total volume of the Russian poultry meat market. In 2010 Americans have quota of 600 thousand tons of chicken meat. But for some producers it is possible to be refused in supply because of discrepancy of sanitary norms.

In 2010 the international company *Alltech*, worldwide known by its innovations in the sphere of animal feeding and health, will celebrate its 30 anniversary. In this issue you'll find some materials dedicated to this firm, including interview with the president of the company Pearce Lyons and with the director general of 'Alltech Russia' Tigran Papazyan.

If you are our constant reader maybe you notice that in the 2nd issue we as a rule insert materials dedicated to *VIV* exhibitions.

This time interview with the director for the strategic development of *VNU Exhibitions Europe* Jerard Leeuwenburh is waiting for you.

Among papers of this issue I'd like to pay your attention upon the material 'Selection of Hens: From Mendel to Marker' written by the regional director of the Dutch breeding company *Hendrix Genetics* Ya.N. Nemirovsky. In the paper methods of poultry selection are described according to its performance, particularly based on its genotype analysis.

Nowadays everywhere in the world consumers pay more and more attention to quality and safety problems of food products, it becomes one of the main criteria of competitiveness of poultry facility. To this theme the article 'The Industry System of Quality Management in Poultry' by I.I. Golubov and G.V. Krasnoyartsev is dedicated.

Twice a year we insert on our pages a magazine in magazine, the information digest 'Egg World', where you can get acquaintance with achievements of the egg industry. This time it will be information materials about scientific researches, innovations and about situation in the industry.

I hope you will be interested in our publications and they'll be useful for you!

One more time I congratulate you with the great holiday of Victory!

All the best in your business.

Editor-in-Chief

V.V. Goushchin